
 

 

 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 15/02/2021 
 

L’anno duemilaventuno, il giorno quindici del mese di febbraio si è adunato, in 

seduta ordinaria, su determinazione del Presidente del 29/01/2021 per trattare e 

deliberare sul seguente Ordine del Giorno:…….omissis il Consiglio della V 

Circoscrizione in modalità videoconferenza - mediante collegamento telematico “a 

distanza” - resta inteso che il luogo della riunione è da intendersi, 

convenzionalmente, presso i locali della V Circoscrizione siti in Via Adua n.22 

Palermo. 

La pubblicità delle sedute  verrà garantita dalla registrazione delle stesse e dalla loro 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale youtube: 
https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1   
Presiede l’adunanza il Vice Presidente Aiello Andrea, assistito, in qualità di 

Segretario, dall’Istruttore Amministrativo Anna Maria Guccione. 

Procedutosi alle ore 9,47 all’appello nominale, risultano presenti i Conss:  

Altadonna Salvatore, Cavaliere Giuseppa, Di Gesù Simona, Figuccia Marco, Lo 

Sardo F. Umberto, Lucido Roberto, Palazzo Daniele e Stabile Francesco. 
Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Aiello dichiara aperta la 

seduta. 

Il Cons. Altadonna si complimenta per il lavoro svolto dall’Associazione Reggio 

Children insieme alla scuola Colozza Bonfiglio per la realizzazione della mensa 

scolastica presso la Scipione di Castro definendola come una mensa moderna e ben 

realizzata. Sottolinea che non è stata fatta con i fondi dell’Amministrazione bensì 

finanziata dall’Associazione Reggio Children e che l’Assessora Prestigiacomo, il 

Vice Sindaco e l’Assessora Marano si sono prodigati per le autorizzazioni necessarie. 

Il Consigliere Lo Sardo chiede notizie sull’incontro che dovrebbe avvenire in data 

odierna tra i Presidenti e il Commissario Straordinario. Lamenta che la notizia data il 

sabato precedente non abbia dato il tempo al Consiglio di concordare una linea coesa 

per portare avanti le proprie iniziative come i servizi per gestire, con mezzi e fondi, 

ciò che è necessario per la Circoscrizione insieme alle Aziende Municipalizzate. 

Chiede che il Consiglio possa portare avanti personalmente le iniziative riguardanti la 

scuola e ricorda al Presidente Teresi di evidenziare il problema traffico. Afferma che 

ogni ordinanza dell’Ufficio Traffico, riguardante la V Circoscrizione, deve ottenere il 

parere vincolante del Consiglio della V. 

Si dà atto che alle ore 9.54 entra il Presidente Teresi ed assume la Presidenza. 

Il Consigliere Aiello afferma che nella precedente Amministrazione, durante la 

Giunta Cammarata, l’Ufficio traffico chiedeva una delibera di Circoscrizione prima 

di emanare un’ordinanza. Per cui era come se fosse la Circoscrizione a gestire la 

mobilità del territorio. Ricorda che anche con le Partecipate vi era maggiore 

collaborazione realizzando una programmazione dei lavori. 

Il Presidente Teresi concorda con quanto detto e asserisce che è già stato fatto un 

gruppo di lavoro che ha redatto il Regolamento dove è già previsto che la 

programmazione debba partire dalle Circoscrizioni e l’obbligo delle partecipate di 

effettuarle. conferma che nella giornata odierna vi sarà un incontro tra i Presidenti e il 

Commissario per il Decentramento e si capirà quali saranno le decisioni e cioè o dare 

trenta giorni di tempo al Consiglio Comunale per approvare il Regolamento 



incardinato all’Ordine del Giorno o approvare direttamente il regolamento che dovrà 

essere applicato. 

Si dà atto che alle ore 10.03 esce il Cons. Aiello. 

Il Consigliere Altadonna asserisce che è inconcepibile che l’Amministrazione 

Comunale dia delle economie a pioggia alle Circoscrizioni e afferma che i capitolati 

di bilancio debbano essere date in relazione al numero di abitanti della 

Circoscrizione. 

Il Presidente Teresi concorda in parte con quanto espresso dal Con. Altadonna e 

asserisce che occorre un criterio nella ripartizione delle spese rispetto a quello che il 

territorio rappresenta per cui occorrerebbe diversificare i capitolati per settore. 

Si dà atto che alle ore 10,10 il Presidente Teresi esce ed assume la Presidenza Il 

Consigliere Anziano Lo Sardo. 

Il Presidente Lo Sardo, con l’assenso del Consiglio, nomina scrutatori i Conss. 

Altadonna, Di Gesù e Lucido. 
Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti. 

Si dà atto che alle ore 10,13 esce la Cons. Cavaliere. 

Si dà lettura dei punti da discutere dell’O.d.g. 

Si dà atto che alle ore 10.20 esce il Cons. Lucido. 

Si dà lettura dei punti da discutere dell’O.d.g. integrativo. 

Si dà atto che alle ore 10,22 esce il Cons. Stabile. 

Il Presidente Lo Sardo alle ore 10.24 constatato la mancanza del numero legale 

chiude la seduta. 
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